



Mi Universidad

Karina Mendoza Cruz

Lic: Stefany Hernández Cruz

Cuadro Sinoptico

Materia: Administración y evaluación en los servicios de enfermería

13/06/23

Bibliografía: Antología UDS

Diagnóstico de la salud

es un proceso investigativo a través del cual se identifican las necesidades y problemas, las áreas de fortaleza, así como el papel de los determinantes sociales que inciden en el proceso salud-enfermedad y los recursos y servicios disponibles.

Administrativo.

Sirve para dar cuenta sobre cómo están funcionando los servicios sanitarios públicos, por lo que suelen utilizarse indicadores epidemiológicos, disponibilidad de insumos y recursos, así como la calidad de la atención.

Estratégico.

Sirve para establecer la relación entre las diversas variables que están jugando un papel respecto al proceso de salud-enfermedad, de tal forma que permita identificar factores de riesgo y de protección ante enfermedades, incluyendo los determinantes de la salud.

Ideológico.

Buscan acercarse a conocer la realidad de los individuos en cuanto al acceso a los servicios de atención en salud, los aspectos y socioculturales que lo impiden o facilitan.

Etapas de elaboración del diagnóstico de salud

- Delimitación del problema.
- Recolección de la información.
- Análisis e interpretación de información.
- Conclusión.



Objetivo

identificar los problemas de salud que aquejan a una población delimitada geográficamente.



Función del diagnóstico de la salud

análisis que se realiza para determinar cualquier situación y cuáles son las tendencias.

